
20222
8 февраля 

№5(524)

Пассажиры московского  
общественного транспорта  

помогли ребенку-безбилетнику  
Минутка доброты. Телеканал «Москва 24» провел интересный социаль-

ный эксперимент. Ребёнок заходил в общественный транспорт и говорил 
пассажирам, что забыл дома карточку для оплаты проезда. Вслед за ре-
бёнком в автобусы и трамваи заходили журналисты, которые снимали 
происходящее на скрытую камеру. Таким образом СМИ решили прове-
рить, высадят ли юного «зайца» на мороз и как на то отреагируют люди.  

Выяснилось, что москвичи – люди добрые. Мальчика ни разу не выгнали 
из салона. Водители разрешали ему ехать дальше без билета, а пассажиры 
после недолгой беседы оплачивали поездку своими картами. Один раз в об-
щественный транспорт зашел контролер, который просто поговорил с безби-
летником и разрешил ехать дальше. 

К каждому, кто оказал помощь, в конце эксперимента подходил журналист 
со скрытой камерой. Ему люди объясняли, что просто не могли оставить ре-
бенка в беде. В подарок за отзывчивость им вручили карточки «Спасибо за 
доброту» с пополненным балансом.

Напомним, уже несколько суток под-
ряд продолжается силовое противо-
стояние жителей Троицка с застройщи-
ком и лесорубами, действующими под 
охраной частного охранного предприя-
тия. Деревья вырубают, чтобы по-
строить школу. Новая школа городу 
действительно нужна, и защитники 
леса не против школы как таковой. Они 
лишь просят построить её в другом ме-
сте, не уничтожая лес. В настоящее 
время половина деревьев уже выруб-
лена, рубки велись без должным обра-
зом оформленной документации и со-
провождались избиением жителей, за-
щищающих лес. 

Несмотря на холодную погоду, на 
встречу с депутатами от КПРФ вышли не-
сколько сотен активных жителей, кото-
рые в своих заявлениях сообщили о на-
мерении стоять до конца и любыми за-
конными средствами остановить беспре-
дел, спасти лес и защитить свое право на 
благоприятную окружающую среду.  

По итогам встречи принято совмест-
ное заявление со следующими требо-
ваниями в адрес властей: 

Остановить вырубку до проведения 
публичных обсуждений, где все заинте-
ресованные жители Троицка могли бы 
выразить свое отношение к проекту.  

Предотвратить дальнейшее насилие 
по отношению к жителям и активистам. 
Начать расследование по всем фактам 
применения физической силы к жителям.  

Предоставить для ознакомления об-
щественности весь объём документов 
по данному строительному проекту.  

Повторно провести общественные 
обсуждения проекта строительства в 
очном формате с соблюдением всех 
санитарно-эпидемиологических пред-
осторожностей с целью выявления 

действительного мнения большинства 
граждан. Пригласить представителей 
местного отделения КПРФ и протестую-
щих граждан.  

Создать комиссию с привлечением 
всех заинтересованных сторон (вкл. 
администрацию Троицка и правитель-
ства Москвы) к повторной проработке 
альтернативных вариантов строитель-
ства школ в Троицке.  

Начать работу по наделению лесов 
Новой Москвы статусом особо охра-
няемой природной территории.  

Защита лесов должна вестись систе-
матически. Необходимо провести ра-
боты по очистке леса от сточных вод, 
спускаемых в лес коттеджными посел-
ками, принять меры по уборке мусора 
и валежника. Принять отдельные меры 
для охраны лесных насаждений непо-
средственно в черте города Троицка: 
лесной массив между Сиреневым буль-
варом и Юбилейной улицей, лес вблизи 
Солнечной улицы, лес между Централь-
ной улицей и Калужским шоссе. 

Фракция КПРФ в Мосгордуме обра-
тилась к мэру Москвы Сергею Собя-
нину в связи с вырубкой Троицкого 
леса и нападениями на защищающих 
его местных жителей. Также Троицкое 
отделение КПРФ обратилось в Совет 
депутатов и администрацию города 
Троицка с письмом, в котором указы-
вается на факты вырубок без порубоч-
ных билетов, на факты насилия по от-
ношению к жителям города, защищаю-
щим лес. Городу Троицку нужны новые 
школы и КПРФ поддерживает строи-
тельство школ. Но то, что сейчас про-
исходит в Троицком лесу – это безоб-
разие, не имеющее отношения к во-
просам образования. Это показатель 
неуважения властей к горожанам.

Регулярное перекладывание 
плитки и бордюров в столице зна-
комо всем москвичам. За годы 
правления Сергея Собянина это 
стало мемом, а сам мэр получил 
прозвище Сергей Бордюрыч. Од-
нако то ли качество плитки и её 
укладки с каждым годом всё 
хуже, то ли народ всё активнее 
осваивает соцсети, но в этом году 
интернет буквально наводнили 
фото и видео с жутким состоя-
нием плитки в Москве. 

 
Как пишут журналисты телеграм-канала 

Readovka, «Ставший уже классикой попил 
миллиардов на перекладывании плитки в 
Москве, видимо, трещит по швам. Если 
раньше благоустройство делали с аккурат-
ным расчетом, что материал выдержит хотя 
бы пару-тройку лет, и только тогда можно бу-
дет объявлять очередной тендер, то в этот 
раз, видимо, украли вообще всё и выбрали 
не того подрядчика. В соцсетях уже сотни, 
если не тысячи видео из разных уголков сто-
лицы, на которых запечатлено, на что по-
хожи улицы и бульвары столицы. Без преуве-
личения, зачастую это все уже напоминает 
полосу препятствий. Даже в самом центре, 
на Тверской, ходить без риска оказаться в 
травмпункте уже решительно невозможно. 
Угадайте, как реагирует на это мэрия? Пра-
вильно, никак». 

Ситуацию прокомментировала депутат 
Московской городской Думы от КПРФ Елена 
Янчук: «Шатающаяся плитка – действительно 
«тренд сезона» в Москве, все соцсети в 
плитке. Сходить пластами она начала ещё осе-
нью, а сейчас процесс достиг апогея. Только 
чудом люди пока на ней ноги не переломали, 
у Мосгордумы, скажем. Работники, перекла-
дывавшие ее у Мосгордумы, где она ходит хо-
дуном (настоящий Сизифов труд, уж проще 
просто положить асфальт!), в разговоре пред-
положили, что это из-за реагентов и особен-
ностей российского управления. Ну а я подо-
зреваю, что из-за серьезных нарушений при 
укладке и использованию некачественных 
материалов. А что-то изменится, только если 
кто-то высокопоставленный поскользнется на 
этой «полосе препятствий». На благоустрой-

ство выделяются гигантские деньги – десятки 
миллиардов, неплохой такой доход «плиточных 
баронов». Средства эти в поправках в бюджет 
мы регулярно предлагаем урезать и перерас-
пределить, например, на адекватную индекса-
цию пенсий и соцвыплат». 

Деньги на регулярное бессмысленное и 
беспощадное перекладывание плитки выде-
ляются в рамках программы «Моя улица». Это 
программа комплексного благоустройства 
улиц Москвы, запущенная столичным прави-
тельством в 2014 году, которая предусматри-
вает обновление и расширение тротуаров, 
прокладку велодорожек, установку малых ар-
хитектурных форм. Согласно проекту столич-
ного бюджета на 2022 год и прогнозный двух-
летний период, к 2023 году на реализацию 
программы «Моя улица» будет выделено 34,6 
млрд рублей. Это рекордная сумма с 2018 
года. В 2021 году на «Мою улицу» было зало-
жено 28,5 млрд руб. 

Между тем 3 февраля стало известно, что 
ООН признала Москву лучшим мегаполисом 
мира по показателям «развитие инфраструк-
туры» и «качество жизни». На втором месте 
оказался Лондон, на третьем – Париж.

Битва  
за Троицкий лес 
В воскресенье 6 февраля депутат Государственной Думы от КПРФ Де-

нис Парфенов провел встречу с защитниками Троицкого леса. Также под-
держать жителей приехали депутаты Мосгордумы Елена Янчук и Евге-
ний Ступин, секретарь Московского городского комитета КПРФ Николай 
Волков совместно с активом Компартии и «Левого фронта». Перед на-
чалом встречи на месте собрания выступили народные музыканты. 

Попил миллиардов трещит 
по швам!

В отношении Бондаренко 
было возбуждено дело по ч.8 
ст.20.2 КоАП РФ (повторное 
нарушение порядка органи-
зации либо проведения со-
брания, митинга, демонстра-
ции, шествия, пикетирова-
ния). Суд пришел к выводу, 
что политик проигнорировал 
закон в этой части. 

Депутат Госдумы ФС РФ, 
первый секретарь Саратов-
ского обкома КПРФ Ольга 
Алимова дала комментарий: 
«У меня нет никаких сомне-
ний в том, что власть боится. 
Боится правды, боится ярких 
оппонентов, боится равной 
борьбы! 

Только этим страхом, гра-
ничащим с паникой, можно 
объяснить преследование 
моего товарища по партии 
Николая Бондаренко. 

Не в состоянии ему честно 
оппонировать, власть вклю-
чила режим преследования. 
За ним постоянно ведётся 
слежка, каждый его шаг от-
слеживают. Понимая, что ни-
какой «компромат» к нему не 
липнет, его решили просто 
посадить! 

И вот теперь ему «шьют» «да-
динскую статью», которая мо-
жет привести к его уголовному 
наказанию. Речь идёт о реше-
нии Волжского районного суда 

города Саратова, признав-
шего Николая виновным и 
оштрафовавшего на 300 ты-
сяч рублей за «организацию» 
митинга по итогам выборов, 
на которых власть украла не 
просто депутатские мандаты у 
кандидатов от КПРФ, а украла 
голоса избирателей. 

Такая вот «демократия» в 
нашей стране — нет никакого 
деления на оппозицию систем-
ную и несистемную. Есть супер-
богатое меньшинство, которое 
нынешняя жизнь вполне 
устраивает. И есть те, кто пыта-
ется бороться с социальной не-
справедливостью! Такие, как 
Николай Бондаренко и его то-
варищи по партии! 

Присоединяйтесь к нам! 
Защитив Николая, вы защи-
тите своё будущее!» 

 
Пресс-служба  

Саратовского обкома КПРФ

Николая Бондаренко 
оштрафовали  

на 300 тысяч рублей
Депутата Саратовской областной думы 

от КПРФ Николая Бондаренко оштрафо-
вали на 300 тысяч рублей из-за акции про-
тив фальсификации на выборах, прошед-
шей 9 октября. Такое решение принял 
Волжский районный суд Саратова.


